



Schaffenskraft mit Spende belohnt

Heimatverein Neuweiler gibt den Erlös des diesjährigen Weinwandertags an die Lebenshilfe

Baden-Baden (red) - Bereits im Frühjahr 2018 hatte die Werkstatt der Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern (WDL) in Sinzheim für den Weinwandertag des Heimatvereins Neuweiler Rebläuse über 1000 neue Filz-Weinhalter gefertigt. Der Auftrag hatte darin bestanden, dass die Mitarbeiter den Filz mit einer Vorlage ausgestanzt, anschließend zusammengenäht, umgedreht und mit einer Kordel versehen hatten, sodass die Weinbeutel mit Glas von den Teilnehmern des Weinwandertages um den Hals getragen werden konnten.

Es war laut einer Mitteilung eine schöne und abwechslungsreiche Tätigkeit, die für alle Mitarbeiter mit unterschiedlichen Fingerfertigkeiten und Stärken Arbeitsmöglichkeiten bot. Umso größer war nun die Freude in der Näherei, als die Verantwortlichen des Heimatvereins den Reinerlös aus dem Verkauf der Weinglashalter im Jahr 2019 in Höhe von 700 Euro nun wieder an die WDL spendeten. Betriebsstättenleiter Michael Lorenz und Geschäftsführer Markus Tolksdorf begrüßten Ines Vollmer sowie Uschi und Joachim Merkel vom Heimatverein und bedankten sich für die großzügige Spende. "Mit solchen Spenden können wir unser vielfältiges Betreuungsangebot für Menschen mit Behinderungen aufrechterhalten und teilweise sogar noch ausbauen, was sonst in dieser Form gar nicht möglich wäre." Lorenz gab ihnen bei einem Rundgang durch die Werkstätten einen Einblick in die vielfältigen Arbeitsangebote von der Montage über die Verpackung, Konfektionierung bis zur Näherei. Joachim Merkel, der selbst aus der Qualitätssicherung bei Bosch kommt, war begeistert: "Es ist faszinierend, wie professionell und mit welcher hoher Qualität hier gearbeitet wird!" Uschi Merkel und Ines Vollmer waren beeindruckt, wie kompetent und mit welchem Stolz die Mitarbeiter der Schreinerei ihre Lattenrostproduktion erklärten und zeigten, schreibt die Lebenshilfe.

Schaffenskraft mit Spende belohnt

Heimatverein Neuweiler gibt den Erlös des diesjährigen Weinwandertags an die Lebenshilfe

Baden-Baden (red) – Bereits im Frühjahr 2018 hatte die Werkstatt der Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern (WDL) in Sinzheim für den Weinwandertag des Heimatvereins Neuweiler Rebläuse über 1000 neue Filz-Weinhalter gefertigt. Der Auftrag hatte darin bestanden, dass die Mitarbeiter den Filz mit einer Vorlage ausgestanzt, anschließend zusammengenäht, umgedreht und mit einer Kordel versehen hatten, sodass die Weinbeutel mit Glas von den Teilnehmern des Weinwandertages um den Hals getragen werden konnten.

Es war laut einer Mitteilung eine schöne und abwechslungsreiche Tätigkeit, die für alle Mitarbeiter mit unterschiedlichen Fingerfertigkeiten und

Stärken Arbeitsmöglichkeiten bot. Umso größer war nun die Freude in der Näherei, als die Verantwortlichen des Heimatvereins den Reinerlös aus dem Verkauf der Weinglashalter im Jahr 2019 in Höhe von 700 Euro nun wieder an die WDL spendeten. Betriebsstättenleiter Michael Lorenz und Geschäftsführer Markus Tolksdorf begrüßten Ines Vollmer sowie Uschi und Joachim Merkel vom Heimatverein und bedankten sich für die großzügige Spende. „Mit solchen Spenden können wir unser vielfältiges Betreuungsangebot für Menschen mit Behinderungen aufrechterhalten und teilweise sogar noch ausbauen, was sonst in dieser Form gar nicht möglich wäre.“ Lorenz gab ihnen



Die stolzen Näherei-Mitarbeiter der Werkstatt der Lebenshilfe in Sinzheim zeigen sich glücklich bei der Spendenübergabe des Heimatvereins Neuweiler.

Foto: Lebenshilfe

bei einem Rundgang durch die Werkstätten einen Einblick in die vielfältigen Arbeitsangebote von der Montage über die Verpackung, Konfektionierung bis zur Näherei. Joachim Merkel,

der selbst aus der Qualitätssicherung bei Bosch kommt, war begeistert: „Es ist faszinierend, wie professionell und mit welcher hoher Qualität hier gearbeitet wird!“ Uschi Merkel und

Ines Vollmer waren beeindruckt, wie kompetent und mit welchem Stolz die Mitarbeiter der Schreinerei ihre Lattenrostproduktion erklärten und zeigten, schreibt die Lebenshilfe.